



NECESITAMOS

SOLUCIONES

No hay que realizar un examen exhaustivo para identificar cuáles son las problemáticas que priman en nuestro país: una clase dirigente falta de credibilidad, pobre de liderazgo y carente de interés en la lucha por la defensa de los derechos e igualdad social.

La población busca una dirigencia que se interese por las problemáticas familiares del común de la gente, sensible a las injusticias que se ven a diario, con unidad nacional de intereses y una real decisión de cambio para el país, en lo político y lo social.

Si la clase dirigente no responde, debemos fortalecer la sociedad civil para rebelarnos en forma masiva en todo el territorio nacional, contra la violencia, a través de la resistencia civil organizada y recuperar el respeto por los derechos humanos, los valores y la convivencia pacífica.

El país no aguanta más rechazos de la comunidad internacional, que nos mira como violentos e irrespetuosos de la ley, como sujetos indeseables con los cuales no conviene tener estrechos vínculos, ya que

nos mostramos como una sociedad en la que prima la falta de normas mínimas de convivencia. Pero nuestra realidad es otra, la mayor parte de la sociedad está constituida por gente honesta y trabajadora que quiere un futuro de calidad para sus hijos.

Por lo tanto, debemos dejar de lado el egoísmo y el resentimiento y proyectar una mejor imagen con hechos concretos, abrir nuestra mente hacia pensamientos que ayuden al desarrollo personal y general de la sociedad.